



VIVIR EN ALMERÍA



Acuerdo entre Diputación y Graduados Sociales.

Alianza pionera en favor de quienes más lo necesitan

• Diputación y el Colegio Oficial de Graduados Sociales sellan un convenio para asesorar gratuitamente a almerienses sin recursos

Redacción
La Diputación Provincial ha vuelto a sellar una alianza pionera a nivel nacional en favor de las personas que más lo necesitan. La institución supramunicipal y el Colegio Oficial de Graduados Sociales de Almería han alcanzado un acuerdo para asesorar gratuitamente a los almerienses sin recursos de los municipios menores de 20.000 habitantes.

Se trata del primer convenio de estas características que una Diputación en España cierra con los graduados sociales. Esta nueva iniciativa de Diputación se enmarca en su línea de acción para generar sinergias y apoyos entre los colectivos profesionales de la provincia para que ningún almeriense se quede atrás por la emergencia sanitaria.

En el Palacio Provincial el presidente de Diputación, Javier A. García, acompañado por el diputado de Bienestar Social, Angeles Martínez, y la de Promoción Económica, Carmen Navarro, ha suscrito el acuerdo con María del Mar Ayala, presidenta del Colegio de Graduados Sociales de Almería, que ha estado acompañada por Francisco Calvano, vocal de la junta directiva del Colegio.

El presidente ha manifestado que este acuerdo "es fruto de la excelente relación que mantenemos con el Colegio y todos los graduados sociales de la provincia, una relación que se intensificó durante la parte más dura de la pandemia. Ellos han desempeñado un papel fundamental para atender a las personas que necesitaban acceder a las ayudas que habíamos puesto sobre la mesa

Llegar a más de mil usuarios en toda la provincia

Por su parte, la presidenta del Colegio de Graduados Sociales de Almería ha mostrado su agradecimiento al presidente de Diputación y a la institución por "la oportunidad que se han dado a los graduados sociales para poner en práctica este acuerdo. Nuestra valoración es muy positiva. Pretendemos llegar a más de 1.000 usuarios de toda la provincia de los municipios menores de 20.000 habitantes y cubrir, sobre todo, las necesidades de aquellas personas que se encuentran en situación de vulnerabilidad y poder ayudarles"

para paliar las consecuencias de la emergencia sanitaria".

Sobre el nuevo acuerdo, Javier A. García ha señalado que "debíamos potenciar aún más la ayuda a personas sin recursos en la provincia en asesoramiento laboral, pensiones, emprendimiento...", muchas cuestiones que, aunque prestamos ese servicio desde el Área de Asuntos Sociales, conseguimos este complemento para que los graduados sociales puedan atender en los Centros de los Servicios Sociales Comunitarios a quien necesite asesoramiento. Queremos llegar a cuanta más gente, mejor, igualar oportunidades, anotar la población, que nadie se tenga que desplazar para recibir este servicio o dejar de recibirlo si no tiene recursos", ha señalado el presidente.

FELICITACIONES

ENVIEMOS UNA FOTO ORIGINAL
El homenajeado con su familia y el premio que se entregó durante la **María de Almería** (Carmen Ayala).

El **María de Almería** (Carmen Ayala) (Derecha) y el premio **María de Almería**.



Iratxe Welch
(68 años)
Escritora británica, reconocida por su novela *Transposing*.



Gwyneth Paltrow
(48 años)
Actriz estadounidense, ganó el Óscar y otros premios por *Shakespeare in Love*.



Francesco Totti
(46 años)
El futbolista italiano, jugó toda su carrera deportiva en la Roma.



Avril Lavigne
(37 años)
Cantante canadiense, ha ganado más de cincuenta discos de platino.

CONVOCATORIAS

Chiki Lora en Palabra de Música

VIERNES 1 DE OCTUBRE
El próximo viernes, 1 de octubre, *Palabra de Música* llega al Teatro Apolo de Almería. **ALI** actuará a **CHIKI LORA**, conocido por ser fundador, guitarrista, compositor y voz de *Cante de Músicos*, se aventura en la edición de su primer trabajo en solitario al que ha titulado "Sumando". Entrada Anticipada: 12€. Entrada General: 15€.

'Las criadas' en el Auditorio Maestro Padilla

VIERNES 1 DE OCTUBRE
Las hermanas Claire y Solange Levesque son las criadas de una dama de la alta burguesía francesa. Todas las noches inician una ceremonia perversa, un ritual donde la realidad y la ficción se mezclan en un juego mortal de cambio de identidades. Claire es la señora y Solange es Claire. Solange es la señora y Claire es Solange. Son seres alienados, faltos

de identidad. No hay hermana buena y hermana mala, las dos alirman los papeles constantemente, porque ninguna existe por sí sola, porque son las dos caras de un mismo personaje. La inquina y la rabia de ser conscientes de su destino de criadas las lleva a un desenlace fatal.

'Los Miserables', el Musical

VIERNES 1 DE OCTUBRE
El Teatro Cervantes de Almería acoge el próximo sábado, 1 de oc-



tubre la representación de **LOS MISERABLES**, a cargo de La Barbane Teatro Musical.

Festival Provincial de Jazz

SÁBADO 2 DE OCTUBRE
El jazz vuelve a ser protagonista en la provincia de Almería con la celebración del Festival Provincial de Jazz 2021. Sábado 2. Clasi-jazz Big Band Profesional, en el Teatro Casa de la Música de Carboneras. La Bejeza Flamenco/Jazz en Able.

FINANZAS Y AGRICULTURA

La UE descarta investigar sobre el supuesto tomate saharí etiquetado como marroquí

El suplantamiento de la UE descarta en Almería a CIG, Finanza y el CIG. El tomate saharí etiquetado como marroquí.

Almería lidera la exportación de la industria auxiliar del agro con 11 millones hasta julio

VIVIR EN ALMERÍA

Alianza pionera en favor de quienes más lo necesitan

Diputación y el Colegio Oficial de Graduados Sociales sellan un convenio para asesorar gratuitamente a almerienses sin recursos.

ANDALUCÍA

El Supremo resolverá todos los recursos contra las sentencias del caso Invercra

La Audiencia Provincial de Sevilla fijó un récord de retrasos: los juzgados de lo Social de la Audiencia de Sevilla fijan juicios para 2026.

El Pílder

Paño de Al